
Andreas Köpke
Beitrag von „maecglubb“ vom 28. Oktober 2016, 01:14

der köpke ist ein experte. er kennt unseren club. ein vollbekenntnis wäre zu proll und damit
irgendwo karriereschädigend. deswegen verbalisiert er halt diplomatisch vorsichtig.
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